



01.07.2024

## Informationen zum Schuljahresende

Sehr geehrte Eltern,

das Schuljahr 2023/2024 neigt sich dem Ende zu. Es war ein Schuljahr mit vielen Höhepunkten. So konnten wir den Weltkindertag bei uns feiern, das Sportfest durchführen, sind bei der Kids EM Europameister geworden und haben zum Abschluss noch eine tolle Projektwoche zum Thema „Vielfalt erleben – bunt, respektvoll, fair“ vergangene Woche erlebt. Es war besonders schön zu beobachten, wie ernsthaft, reflektiert und interessiert die Kinder zu den verschiedenen Themen in der Projektwoche gearbeitet haben. Es wurden Bilderbücher zu Themen wie z.B. Einzigartigkeit, Vielfalt, Anderssein gelesen, Lieder gesungen und Tänze einstudiert, Geschlechterklischees und Rollen in der Gesellschaft reflektiert, digitale Collagen erstellt und farbenfrohe Schwarzlichtbilder angefertigt. Auch Stabpuppenspiele und Hörwege wurden in Workshops gestaltet oder es wurde über berühmte Persönlichkeiten wie z.B. Martin Luther King oder bekannte Personen aus dem Sport gesprochen. Außerdem hat jedes Kind an einem Teamtraining teilgenommen und in einer Klassenstunde abgestimmt, ob es die Selbstverpflichtung eingehen möchte eine Schule ohne Rassismus – mit Courage zu unterstützen. Unter diesem Motto begleitet uns auch Michael Esser (Torwart VFL Bochum) als Schulpate seit der Projektwoche. Vielen Dank dafür! Eindrücke aus der Projektwoche finden Sie auch zunehmend auf unserer Homepage.



## Informationen zum Ende dieses Schuljahres:

### Erinnerung Büchergeld

Sollten Sie die 20,00€ Eigenanteil für die Schulbücher noch nicht überwiesen haben, holen Sie dies bitte noch nach.

### Zeugnisausgabe

Die **Zeugniskopien** werden in allen Jahrgängen am **Mittwoch, dem 03.07.24** ausgehändigt. Bitte unterschreiben Sie diese, damit wir den Kindern das **Originalzeugnis** am **Freitag, dem 05.07.24**, mit nach Hause geben können. Sollten Sie Rückfragen zum Zeugnis haben, richten Sie diese bitte direkt, am besten per E-Mail, an die Klassenlehrerin bzw. vereinbaren Sie ggf. einen Gesprächstermin mit der Klassenleitung.

### Abschlussgottesdienst

Am **Mittwoch, dem 03.07.24** findet ab **08:15 Uhr** der **Abschlussgottesdienst für die vierten Klassen** statt. Alle Kinder und Eltern der Viertklässler sind herzlich in die evangelische Paulus Kirche auf der Alleestraße eingeladen. **Kinder, die nicht am Gottesdienst teilnehmen, kommen bitte erst um 09:00 Uhr zur Schule.** Die katholischen und evangelischen Kinder der dritten Klassen gehen an diesem Tag auch gemeinsam in die Pauluskirche. In der katholischen Kirche findet kein Gottesdienst statt. Der Ethikunterricht im dritten Schuljahr findet wie gewohnt statt.

### Letzter Schultag

**Freitag, der 05.07.24**, wird der **letzte Schultag** in diesem Schuljahr sein. Für alle Klassen endet der Unterricht an diesem Tag um **11:00 Uhr**.

Ab 09:00 Uhr werden die vierten Klassen auf dem Schulhof verabschiedet. Eltern der vierten Klassen dürfen gerne zur Verabschiedung hinzukommen.

### Schulbeginn nach den Ferien

Am **Mittwoch, dem 21.08.24**, ist der **erste Schultag** nach den Ferien für die Jahrgänge 2 bis 4. Der Unterricht beginnt an diesem Tag um **09:00 Uhr** und **endet um 12:45 Uhr**. Die Kinder bekommen am ersten Schultag ihren neuen Stundenplan mit nach Hause.

Ab dem 22.08.24 findet der Unterricht dann nach dem neuen Stundenplan statt. Die **Einschulung** für die zukünftigen ersten Klassen findet auch am **Donnerstag, dem 22.08.24** statt.

Unter unseren Kolleginnen können wir nach den Sommerferien wieder Frau Witte bei uns begrüßen sowie eine neue Kollegin, Frau Lopez. Wir freuen uns, dass sie unser Team unterstützen!

Frau Hoffmann und Frau Sasse werden die Waldschule leider verlassen. Wir bedanken uns recht herzlich bei beiden für ihren Einsatz und wünschen Ihnen alles Gute an ihren neuen Schulen.

### Gruß an die Eltern der vierten Klassen

Einen besonderen Gruß möchte ich noch an unsere Viertklässler und deren Eltern richten. Ihre Kinder wurden damals zur Coronazeit eingeschult, was für alle Beteiligten nicht leicht war. Umso schöner ist es, dass nun die Abschlussfeste bei gutem Wetter stattfinden konnten (Sonntag haben wir alle Daumen gedrückt) und wir Ihre Kinder am Freitag gemeinsam auf dem Schulhof verabschieden können.

Für den neuen Lebensabschnitt, auf dem Sie Ihre Kinder nun begleiten, wünsche ich Ihnen als Eltern und Ihren Kindern alles erdenklich Gute und ein schönes „Ankommen“ in der neuen Schulgemeinschaft. Unterstützen Sie Ihre Kinder weiterhin. Nicht immer sind die schulischen Wege frei von Stress und Sorgen. Gibt es einmal Schwierigkeiten beim Lernen, lassen Sie sich als Familien nicht entmutigen! Halten Sie zusammen, lachen Sie viel mit Ihren Kindern und geben Sie Ihre Kinder niemals auf. Ich bin mir sicher, dass jedes einzelne Kind seine ganz persönlichen Stärken hat und mit Ihrer Unterstützung seinen eigenen erfolgreichen Weg gehen wird. Oftmals sind es später nicht allein die schulischen Noten und Erfolge, an die wir uns erinnern und die uns prägen, sondern gemeinsam erlebte Ereignisse mit Freunden oder der Familie, lustige und spannende Erlebnisse.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern für die Zukunft alles Gute und stets eine Prise Gelassenheit. Wir haben viele Stunden hier an der Waldschule mit Ihren Kindern gemeinsam verbracht, viel voneinander gelernt und zusammen gelacht! Ein herzliches Dankeschön!

### Spendenlauf Bundesjugendspiele

Durch unseren Spendenlauf sind unglaubliche 5.887,07 € zusammengekommen. Wir sind völlig überwältigt über den Betrag und bedanken uns ganz herzlich. Zum Abschluss der Projektwoche haben wir bereits allen Kindern ein Eis spendieren können. Gemeinsam mit dem Förderverein, den Kindern und der Schulpflegschaft werden wir schauen, wofür wir das Geld im kommenden Schuljahr verwenden können und Sie darüber informieren. Es können tolle Projekte damit finanziert werden.

### Und nun ab in die Ferien!

Im Namen des gesamten Kollegiums ein herzliches „DANKE“ an alle Eltern, für Ihre Unterstützung und Ihr entgegengebrachtes Vertrauen in diesem Schuljahr. Ein besonderer Dank geht auch an alle Eltern, die durch ihre Mitwirkung in verschiedenen Gremien und Gruppen (Klassenpflegschaft, Schulpflegschaft, Förderverein, Begleitung Ausflüge und Radfahrprüfungen etc.) uns als Schule immer wieder unterstützen und das Schulleben bereichern.

Für die letzten Schultage wünsche ich allen Schülerinnen und Schülern einen angenehmen Abschluss des Schuljahres und hoffe auf weiterhin trockenes Wetter für die letzten Feierlichkeiten und die Sommerferien!

Herzliche Grüße



Ann-Christin Rietschle  
Schulleiterin